

## D a n k s a g u n g

Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied meines lieben

# **Victor Livers-Baur**

haben mich tief berührt.

Ich danke seiner Schwester Barla und meinem Bruder Rolf und Elsi, allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die liebevolle Unterstützung während dieser schweren Zeit.

Ein besonderer Dank geht an Annelies und Miryam für den wunderschönen Blumenschmuck.

Danke auch an Herrn Pfarrer Köhle, Brigels, für seine einfühlsamen und tröstenden Worte, den Ärzten und dem Pflegepersonal der Spitäler Chur und Ilanz und auch den Freiwilligen von Tecum.

Ich bedanke mich für die vielen Spenden für die Mission, für Hilfswerke und für den späteren Grabschmuck.

Danke, dass Victor bei so vielen Menschen unvergessen bleibt!

Im März 2017

*Esther Livers-Baur*